

Die Linke/Liste Solidarität Rüsselsheim

Liebe Klartexterinnen und Klartexter,
wir von der Linken/Liste Solidarität in Rüsselsheim gratulieren euch nicht nur zum zwanzigsten Geburtstag sondern euch und uns insbesondere zu den Aktivitäten und Produkten, die in diesen zwanzig Jahren entstanden sind.

Einzelne von uns haben die Aktivitäten und Produkte immer mal wieder mitgestaltet und wir haben davon in unserer alltäglichen Arbeit sehr profitiert. So schon in unserem ersten Wahlkampf 2001, bei dem wir mit einer Variante der Klartext-Säftenaktion Aufsehen und Nachdenken erregen konnten. Von den vielen, vielen klaren Flugblättern, die wir zum Teil direkt, zum Teil durch Textübernahmen verwendet haben garnicht zu reden. Und einige Male hatten wir auch den Klartext-Cheffe als Referenten und Diskutanten an unserer Seite. Schon jetzt seid ihr für in acht Jahren zum 20-jährigen Geburtstag unserer Liste eingeladen.

Bis dahin lasst uns gemeinsam immer wieder feiern und kontinuierlich kämpfen für die "Umwälzung aller Verhältnisse in denen der Mensch ein erniedrigtes, ein geknechtetes, ein verlassenes, ein verächtliches Wesen ist“ .

Genießt den Abend

und

May you always be courageous,

Stand upright and be strong,

May you stay forever young,

(Bob Dylan, vielleicht kann Reinhard das ja sogar singen)

Mit solidarischen Grüßen

Heinz-Jürgen Krug